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Я Есть, то что Я Есть, Адамус из Суверенного Пространства. 

Я делаю очень глубокий вдох, начиная этот первый шоуд после Небесного Креста. 
Глубокий вдох, чтобы почувствовать – ах! – разницу в вас Шамбра. Разницу в тех, кто 
недавно пришёл, разницу на планете Земля и сегодня мы будем говорить о Небесном 
Кресте. Я попросил Линду составить список вопросов от сотрудников Алого Круга, 
который, как я полагаю, уже готов на данный момент. 

ЛИНДА: Чёрт возьми, да! 

АДАМУС: Хорошо. Но перед этим, давайте просто сделаем хороший глубокий вдох все 
вместе. Какое время. В какое время мы находимся и в каком-то смысле это почти 
сюрреалистично, потому что это кульминация всех ваших жизней на планете. Всё ещё 
есть некая липкость и мы обсудим это сегодня. Но давайте на мгновение оставим всё это 
без внимания. Но вместо того, чтобы копаться в своих мыслях и пытаться понять 
насколько по-другому вы чувствуете себя или как изменилась планета, просто прямо 
сейчас давайте сделаем хороший глубокий вдох. Хороший, глубокий вдох. 

Мы здесь. Мы здесь. Это было адское путешествие. И мы сделали это. Мы находимся в 
этой точке, и вы это почувствуете, увидите, услышите какие изменения произойдут. Я 
расскажу об этом буквально через минуту, но прямо сейчас я бы хотел особенно 
поприветствовать всех тех, кто только пришёл в Алый Круг. 

Новичкам 

Я бы хотел отметить пару моментов для вас, а также для Шамбры, для тех, кто давно уже 
здесь. Это не официальное название. Вы не получаете сертификат, подтверждающий, что 
вы Шамбра. Вы назначаете себя сами. Просто однажды вы понимаете: «Я – часть этой 
группы Шамбры». Никаких членских взносов, никаких сборов. Очень мало правил. Очень 
мало правил, и это беспокоит некоторых людей. Они хотят, чтобы было много правил. У 
нас их просто нет. 

Но это небольшое обсуждение перед началом также полезно для Шамбры, своего рода 
напоминание и это полезно для тех Шамбр у которых есть АЛЬТ-геймер – А-ЛЬ-Т-
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геймер, АЛЬТ-геймер – видите ли, потому что когда вы начинаете входить в И, когда вы 
начинаете расширяться в многочисленные сферы, у вас появляется этот маленький АЛЬТ-
геймер. Вы склонны забывать некоторые вещи. Вы забываете, где оставили ключи от 
машины. Вы забываете ваше имя. Вы забываете какой сейчас год и подобные мелочи. В 
этом нет ничего плохого. И я говорю это в шутку, но и с огромным сочувствием, потому 
что когда у кого-то болезнь Альцгеймера, в некотором смысле происходит то, что они 
расширяются в другие сферы, но они не остаются заземлёнными или сбалансированными 
в этой реальности. Для тех, у кого АЛЬТ-геймер, очень важно оставаться заземлённым. 
Это И. Вы находитесь в этой реальности, надеюсь, наслаждаетесь жизнью, и сейчас вы 
расширяетесь в многомерные сферы. Вы расширяетесь через то, что мы называем 
Небесным Крестом. Вы расширяетесь в осознанность своей собственной души. Итак, 
АЛЬТ-геймер. 

Шабмра, они склонны забывать некоторые вещи, о которых мы говорили. Я Адамус – 
Адамус – и я раскрываюсь, произнеся «из Суверенного Пространства». Это означает, что 
Я Есть Вознесённый Мастер. Когда вы находитесь в вашем суверенном доме, это 
означает, что вы никому и ничему не обязаны. Вы принадлежите только себе и это 
действительно определение того, что значит быть Вознесённым Мастером, находиться в 
своём Суверенном Пространстве. Вы свободны. Вы свободны быть всем, кто вы есть – 
вашим прошлым, вашим настоящим, вашим будущим, вашей душой, вашей 
человечностью. Вы свободны делать всё. 

Я происхожу от Возлюбленного Сен-Жермена. Я Есть акт сознания Сен-Жермена. Я 
прихожу к Шамбре как Сен-Жермен, потому что я не хочу, чтобы возникла путаница 
между Сен-Жерменом прошлых эпох, Сен-Жерменом, которого в частности ченнелил Гай 
Баллард много, много, много десятилетий назад или некоторыми, кто ченнелит Сен-
Жермена сейчас. Некоторые из этих посланий действительно подлинные, некоторые не 
очень. Но я хочу установить чёткие границы, потому что та работа Сен-Жермена, которую 
я провожу с Алым Кругом, она очень особенная. Здесь речь идёт как перейти от 
пробуждения к Реализации и остаться на планете. 

Это долгое путешествие от пробуждения до Реализации. Оно трудное. Оно очень 
сложное, как многие из вас знают, и вы, возможно, киваете головой: «Да, очень сложное». 
То, что мы делаем здесь с Алым Кругом – это даём людям руководство. Мы даём им 
поддержку и ободрение. Вы, Шамбра, кто давно уже здесь, рассказали свою историю, 
ваши истории, чтобы помочь другим, когда они проходят через эти сложные моменты, 
когда они не уверены, хотят ли они остаться или хотят уйти, когда они больше не уверены 
в том, что является реальностью. Ваши истории помогают им на их пути. Они будут 
делать это по-своему, в своём темпе, но ваши истории будут для них священными. 

Итак, я пришёл как Адамус. Я попросил, чтобы больше никто не использовал Адамуса для 
ченнелинга. Не то, чтобы это было собственностью Алого Круга для каких-либо бизнес 
целей. Дело в том, что я не хочу путаницы в посланиях. Мне не нужны никакие другие 
посланники, кроме Калдре и сопровождающую его Линду из Исы. Я не хочу, чтобы 
возникла путаница. На них лежит огромная ответственность, на персонале Алого Круга, 
на Шамбре за то, чтобы не вносить путаницу, не сбивать с толку других людей 
многочисленными посланиями. Я хочу, чтобы послание было очень чётким и, когда это 



послание будет передано, когда мы закончим создание этой библиотеки Шоудов и 
информации, тогда настанет моё время частично уйти на пенсию, примерно в 2025 году. Я 
будут приходить время от времени, чтобы поговорить с Шамброй, конечно же, чтобы 
развлечь вас, рассмешить, как я всегда делаю, иногда мягко подтолкнуть вас, а иногда 
быстро пнуть под зад. Но на этом этапе мы завершим то, что делали в самом начале Алого 
Круга, - создание энергетической библиотеки для всех тех, кто придёт через пробуждение 
к своей Реализации и останется на планете как воплощённый Мастер. 

Как только я начал работать с Калдре, которого вы называете Джеффри – я знаю его как 
Калдре, трудно избавиться от этой привычки; Джеффри звучит не совсем подходяще для 
него. Как только я начал с ним работать, с самого первого раза после ухода Тобиаса, я 
сказал: «Ты должен открыть глаза. Ты должен», и это было нелегко. Он не хотел 
открывать глаза. Он не хотел видеть, как все люди смотрят на него. Но Калдре, они 
смотрят не на тебя, они смотрят на меня, и меня это вполне устраивает. Я сказал: «Открой 
свои глаза. Отнесись к этому серьёзно. Давай не будем сидеть с закрытыми глазами где-то 
в стране грёз.  Я хочу, чтобы это было заземлено. Я хочу, чтобы это было очень 
реальным». 

Когда он немного привык к этому, хотя до сих пор жалуется на это, тогда я сказал: «Мы 
будем ходить. Мы будем ходить и разговаривать. Когда у нас встреча с Шамброй, я хочу 
взаимодействовать с ними. Я хочу чувствовать их, и больше всего я хочу, чтобы они 
чувствовали меня. Мы не собираемся сидеть здесь на стуле с закрытыми глазами, 
находясь в каком-то другом измерении. Я здесь с вами, как и вы здесь со мной в этом 
моменте Сейчас, но также расширенные в другие сферы». 

Это слово, которое вы слышите Шамбра – Шамбра, его впервые произнёс Тобиас – это 
слово происходит от старого термина, который использовался тысячи лет назад во 
времена Христа, Иешуа. Это была группа, которая иногда собиралась вместе. Они 
встречались тайно, незаметно. Многие из них были выходцами из Ессеев. И в то время 
слово Шамбра означало Семья Силы – Ша-хаум-бра, Семья Силы – или также известная 
как Семья Скалы. Эта группа вновь собралась вместе в этой жизни. Они пришли с 
призывом Тобиса в 1999 и 2000 годах. Они пришли со всех уголков мира. Это не 
потребовало никаких усилий. Не было какой-то большой просветительской программы. 
Не было никакого проповедования Евангелия. Не было никакого маркетинга, ничего. Они 
нашли свой путь в эту группу, потому что знали, что здесь, на планете есть работа, 
которую нужно выполнить. Они взяли себе имя «Шамбра». Это не было чем-то вроде 
указания от Алого Круга. Они идентифицировали себя как Шабмра и вот мы здесь 
сегодня, тысячи лет спустя. Мы здесь для кульминации той самой работы, которая была 
выполнена тысячи лет назад, посев семян божественности в сознание или массовое 
сознание планеты, в саму Землю, и вот мы сейчас здесь. 

Сейчас эта группа Шабра, это группа бунтарей. Ах, я не совсем был уверен, хочу ли я 
вообще работать с этой группой после ухода Тобиаса. Бунтари. Они не выполняют 
домашнюю работу. Они ругаются и матерятся. Они называют себя пиратами. И я подумал 
про себя: «Вот я Вознесённый Мастер, ушедший на покой в своё суверенное 
пространство. Зачем мне браться за эту группу?» И причина была проста, потому что они 
были полностью преданы тому, чтобы быть здесь на планете, прийти к своей собственной 



Реализации, что некоторые из вас называют просветлением. Они посвятили себя тому, 
чтобы остаться на планете как воплощённые Мастера, чтобы излучать свой свет, своё 
сознание на планету в это самое критическое и грандиозное время. 

С ними нелегко работать – сейчас я говорю новичкам; я просто предупреждаю их – это не 
самая легкая группа. Они бунтари. Ты даёшь им правило, а они его нарушают. Ты 
говоришь им, что нужно делать, а они делают всё наоборот. Ты просишь их сделать 
домашнюю работу – ах! – вместо этого они напьются. Эта группа – просто, чтобы 
предупредить – они пьют кофе. Многие из них пьют кофе. Они пьют вино и другой 
алкоголь. Эта группа матерится. Эта группа говорит такие слова как «дерьмо» и «блядь», 
и если вас это смущает, то это не подходящее место для вас, потому что я тоже говорю эти 
слова. В этом нет никакого негативного подтекста, и кто-то может сказать: «О, как может 
Вознесённый Мастер ругаться?», Да, блядь, мы все ругаемся в Клубе Вознесённых 
Мастеров, потому что в этом нет того смысла, с которым ассоциируются у людей эти 
слова. Мы не какие-то святые, благочестивые – мы не кучка Пап, сидящих без дела на 
небесах. Мы прошли тяжёлый путь к нашей собственной Реализации. Каждый из нас 
сражался и страдал. У нас есть полное право сказать «блядь», когда мы хотим сказать 
«блядь», потому что мы были именно такими, когда проходили свою Реализацию, так 
часто чувствуя себя в полной жопе. 

Так что меня это ничуть не беспокоит. Если это беспокоит вас, то для вас это совсем не то 
место. Но если вы абсолютно преданы своей Реализации – а не спасению планеты, у нас 
есть другой способ сделать это. Если вы абсолютно преданы своей Реализации без макио 
– макио, это означает духовное дерьмо, духовное отвлечение и так происходит с каждым, 
кто выходит из пробуждения на путь к Реализации. Все отвлекаются. Я отвлекался. Линда 
отвлекалась. Калдре определённо отвлекался. Такое случается. И потом вы осознаёте, что 
это куча макио. Макио, отвлечения, такие вещи как целительские практики или то, что вы 
должны медитировать, или читать молитвы, или заниматься волонтёрской работой, или 
находиться в длительном трансе, или совершать «парильные ритуалы», всё это – 
отвлечение, потому что существует только одна вещь. Речь идёт о возвращении к Себе, 
быть реализованным здесь на планете. 

Как вы это делаете? Как вы становитесь реализованным? Вы понимаете, что это 
происходит как естественный процесс. Уууух! Это уже происходит. На уровне души всё 
уже в движении, всё.  

Только вы как человек можете это позволить. Это ваша единственная работа – позволить 
этот естественный процесс. 

В тот момент, когда вы начинаете возиться с этим, с макио, когда вы начинаете думать, 
что вы должны носить магниты в обуви или вы должны носить определённый тип шляпы, 
или что вам нужно быть веганом или вегетарианцем – и если вы так делает, прекрасно – 
но если вы думаете, что вы это должны делать как часть своей Реализации, то это – макио. 
И мы отмечаем, когда видим макио. Мы делаем это в Алом Круге. И Шамбра будет 
указывать друг другу на макио. Мне нравится указывать на него, когда я его вижу, потому 
что это отвлечение. И очень легко отвлечься на макио на две, три, четыре, пять жизней. 



Нужно сделать только одно. Как только вы скажете: «Хватит» старым циклам 
воплощений, старым циклам кармы; как только вы скажете: «Хватит», всё остальное 
начинает двигаться на другом уровне души. Всё зависит от вас, человека, - прожить это на 
опыте и позволить это. 

Дорогой человек, Реализация не зависит от тебя. Ни в коем случае. Если бы это зависело 
от тебя, ты бы всё ещё продолжал просто проживать опыты, потому что это то, что делает 
человек. Это опытный отдел вашей души. Это та часть вашей души, которая пришла на 
Землю, которая приняла физическое тело, чтобы проживать здесь опыты. Это 
ответственность человека. И если бы Реализация зависела от человека, то вы бы просто 
продолжали испытывать то, на что это похоже, пытаясь найти Реализацию, и никогда не 
достигли бы ее. 

Теперь речь действительно идёт о том, чтобы позволить происходить естественному 
процессу и позволить себе проживать каждый день по максимуму. Плохие дни, мм хм. 
Хорошие дни, все дни. Позволяйте себе проживать, не отмахиваясь от этого, не говорить: 
«Мне не нравится это; мне не нравится то». То, через что вы сейчас проходите – это самое 
прекрасное и вы никогда не сделаете этого снова. Вы никогда не вернётесь на этот путь. 
Вы никогда не сделаете этого снова. Позвольте себе прожить это через трудности и 
проблемы. Это позволяет создать отличные истории для тех, кто придёт позже.  

Позвольте себе испытать радость от этого. Позвольте себе испытать каково это – 
отпустить то, что вы бы назвали ожиданиями от перехода к Реализации. Проживите это и 
неожиданно, когда вы позволяете и проживаете опыт, трение прекращается. Трение – это 
то, что делает всё таким сложным, что изматывает вас. Вы слишком много думаете об 
этом. Вы пытаетесь очеловечить процесс, который не может быть сделан человеком. 
Доверьтесь своей душе. Она уже всё знает. Она уже помогает вам прийти к вашей 
Реализации. Но когда вы настаиваете на том, чтобы сделать это самостоятельно, когда вы 
говорите: «О, я прохожу все эти шаги и процессы, и я больше не пью кофе, и я не могу 
больше носить нижнее бельё, потому что, знаете ли, Мастера так не делают», то душа 
просто отступает и говорит: «Как скажешь. Возвращайся, когда будешь готов». 

Итак, вернёмся к Шамбре. Это суровая группа. С этой группой трудно работать, но за всю 
свою вечность Вознесённого Мастера я никогда не получал столько удовольствия, как 
работа с этой группой. 

Кроме того, процесс, который мог бы занять века – много-много жизней – сейчас 
происходит за одну жизнь – приход к Реализации. Много лет назад Тобиас сказал, что он 
думал, что потребуется три, четыре, пять жизней, чтобы прийти к ней. А они делают это 
за одну жизнь. О, они делают это безумно, безумно, но они делают это за одну жизнь. И 
не просто за всю жизнь, а они делают это за 10 лет, 20 лет. Я знаю, вы думаете, что это 
звучит как долгий срок, но это не так. 

И кроме того, всегда было известно, что произойдёт то, что называли Апокалипсисом, 
который означает раскрытие, сдвигание крышки, снятие крышки. Было сложно 
попытаться точно сказать, когда это произойдёт, потому что это действительно зависит от 
человечества. Были некоторые Вознесённые Мастера, которые чувствовали, что это когда-



нибудь произойдёт, знаете, в те годы, в которых мы сейчас живём, может быть вплоть до 
2030, 2040 годов. Многие Вознесённые Мастера поставили бы свои деньги – о, да, мы 
играем на деньги, всё время – они поставили бы деньги на то, что это произойдёт, 
возможно, через 50 лет… 

ЛИНДА: (шепчет) Вау. 

АДАМУС: … может быть дольше. 

Но была наша группа, особенно те, кто работал с Шамброй, такие как Кутхуми, Тобиас и 
другие, которые знали, что это произойдёт раньше. Мы не знали точной даты. И на самом 
деле мы не хотели знать точную дату. Знаете, будучи Вознесённым Мастером, вы не 
бегаете всюду как всезнайка. Вы знаете ровно столько, сколько вам нужно знать в данный 
момент, и это хорошая подсказка для людей.   

Но неожиданно, когда мы наблюдали, измеряли и чувствовали то, что происходило на 
планете, вдруг, когда мы осознали, что сейчас так много людей, как мы называем, сидят 
на скамейке. Это когда вы просто садитесь, делаете глубокий вдох и позволяете вашему 
свету сиять без всякой цели. Вы не пытаетесь спасти этот мир, а вы просто позволяете 
этому свету сиять. Когда мы наблюдали за всем этим, мы поняли, что сознание планеты 
очень быстро меняется, кардинально меняется. 

Это менялось долгое время. И как только мы углубились в особенности сидения на 
скамейке – и не только у Шамбры, но и по всему миру – мы увидели, как он просто начал 
взлетать, этот уровень сознания. Однажды вечером мы сидели в Клубе Вознесённых 
Мастеров – и, да, такое место действительно существует, потому что почему бы и нет?! 
Вы думаете, что мы просто сидим без дела как некие существа света и ничего не делаем? 
Нет. Мы собираемся вместе. Мы были людьми; мы собираемся в нашем Клубе 
Вознесённых Мастеров. Нет, у нас нет официальных заседаний, и мы не проводим 
выборы. Мы не проводим выборы, потому что я сказал всем, что я сам себя назначил 
Президентом. Так зачем же проводить выборы? 

Однажды вечером мы разговаривали и вдруг нас осенило. Да, кстати, просто возник 
вопрос. Вы едите? Да! Почему бы и нет? Теперь мы не набираем вес. Нам не нужно, 
чтобы потом тело от этого избавлялось. Но почему бы и нет? Мы были людьми. Каждый 
Вознесённый Мастер, который есть, жил на Земле, и были вещи, которые нам нравились, 
когда мы были людьми – да, это тоже – вещи, которые нам нравились в человеческой 
жизни, и мы сказали: «Почему бы просто не воссоздать это, но так, чтобы никогда не 
застревать в этом?» Разве это не определение рая? Делать то, что хочешь делать, но не 
застревать в этом, не становиться ранимым, не ставить себя в зависимость от других 
людей. Если хочешь есть, ты ешь. Если хочешь танцевать, ты танцуешь. Почему бы и нет? 

Быть Вознесённым Мастером – это как бы самое лучшее, что есть в человеке. Вы можете 
делать то, что хотите для себя, и вы никогда не застреваете. Поэтому у вас никогда не 
возникает страхов и сомнений. У вас никогда не бывает этого низкого уровня энергии. Вы 
всегда делаете то, что выбираете. Вы помните, что у человека были последствия, которые 
привели к некоторым не очень хорошим вещам. Но в Клубе Вознесённых Мастеров или 



как Вознесённый Мастер вы не делаете таких вещей. Теперь у вас слишком много 
мудрости. Вы больше не совершаете глупых поступков. Вы слишком мудры. Но вы 
делаете то, что вам нравится делать. Многие из них поют, занимаются музыкой, пишут, 
рисуют. И мы не всегда это делаем, но есть что-то особенное в том, чтобы собираться 
вместе с другими Вознесёнными Мастерами и просто быть людьми на небесах. Вот на что 
это похоже. Но вернёмся к теме. 

Дело в том, что однажды вечером в Клубе Вознесённых Мастеров играла музыка, мы все 
смеялись и вдруг дверь распахнулась. Это был Тобиас. Тобиас, который раньше работал с 
Алым Кругом. Его не было некоторое время. Он спускался на Землю в роли Сэма, но он 
вернулся в конце прошлого года, в конце 2022 года. Он влетел в дверь и сказал: «Эврика! 
Похоже, что мы там». Мы все остановились; мы были ошеломлены и сказали: «Похоже, 
что мы где? О чём ты говоришь, Тобиас?» И он ответил: «Я действительно почувствовал 
энергии. Я консультировался с Алым Советом» - с этим ангельским Советом, который 
наблюдает за Землёй – «Я думаю, что теперь сознание готово. Я думаю, что оно готово к 
работе». 

Мы как бы знали, что это придёт, но не знали точной даты и тут влетает Тобиас и говорит: 
«Это действительно происходит». Это было откровением – «Это произойдёт сейчас, 
сейчас!» - и это было 22 марта. Мы все почувствовали это. Мы знали, что это произойдёт 
гораздо раньше, чем позже, но вдруг появилась дата. Это было так. Мы были немного 
ошеломлены, потому что это то, чего мы все ждали, и вдруг это здесь. Теперь у 
человечества на планете достаточно сознания, чтобы открыть сферы – Апокалипсис – 
чтобы убрать завесу, отодвинуть этот барьер и открыть доступ к божественности людям, 
которые готовы. 

 

Это не значит, что для всех. Многие люди всё ещё продолжают жить своей жизнью, 
можно сказать, в спящем состоянии или относительно бессознательном, и это нормально. 
Они получают свой опыт, который хочет их душа. Но для многих других людей внезапно 
пришло то самое время – то самое время – и вот мы уже в Апокалипсисе. 

Это произошло 10 дней назад и некоторые из вас удивляются: «Ну, я ничего не чувствую. 
Ничего не произошло на планете. Не было никаких крупных, больших катастроф, или 
войны, или очень важного исцеления или чего-то ещё. Ничего не произошло. Просто ещё 
один день». Я бросаю вызов вам, каждому из вас, кто так думает. Я бросаю вызов тем из 
вас, кто не чувствует, что внутри вас что-то произошло. Вы ищите не в том месте. Вы 
ищите, ну, в основном, вы ищите снаружи, даже вне себя. Что-то происходит, и я бы 
хотел, чтобы вы сейчас послушали. Я бы хотел, чтобы вы послушали. 

Слушайте  

Сделайте хороший глубокий вдох и просто послушайте. 

И ощутите, почувствуйте. 

(начинает играть музыка) 



Сделайте хороший глубокий вдох. 

(пауза) 

22 марта, которое было десять дней назад, будет ознаменовано как открытие, доступ 
между сферами. 

Так многие из вас встали утром на следующий день и выглянув в окно, образно говоря: 
«Всё выглядит точно также». Да, так будет некоторое время. 

Но прошёл день и вы, погрузившись в себя, чтобы почувствовать, сказали: «Я не 
чувствую никакой разницы. Я чувствую себя немного более уставшим и тревожным, но я 
не чувствую разницы». Вы всё ещё ищите то, что снаружи. Даже, я бы сказал, ваше тело и 
разум находятся как бы снаружи. 

Просто воспользуйся этим моментом вместе со мной, чтобы послушать и почувствовать. 

(длинная пауза) 

Вы необязательно почувствуете это в пальцах ног. 

(пауза) 

Знаете, ваши мысли, ну, они какое-то время будут ещё вашими мыслями. Они будут 
просто такими же, как и были, но происходит что-то ещё. 

Извините, но вы же не собираетесь внезапно выглядеть на 10 лет моложе. Или внезапно 
поменять свою диету или что-то подобное. Но что-то происходит. 

Я приглашаю вас послушать на уровне, на котором, возможно, вы никогда не слушали 
раньше, потому что обычно вы слушаете ваши собственные мысли и, конечно же, 
внешний мир. Вы слышите ваши собственные мысли и чувствуете ваше тело. Но там есть 
ещё уровень, где очень многое происходит. 

(пауза) 

Это очень тонкий, едва различимый уровень. 

(пауза) 

Он называется вашей божественностью, вашим светом. 

Вы не привыкли видеть этот уровень, владеть им, чувствовать его в вашей повседневной 
жизни. Вы привыкли к уму и его мыслям, к вашему телу и его болям, вы привыкли ко 
всему внешнему миру. Вы не привыкли к этому – к вашему свету, вашему сознанию. 

Чёрт, это было запечатано долгое время. Это было где-то ещё, но сейчас это входит в ваше 
присутствие. Я приглашаю вас почувствовать себя на этом уровне. 

(пауза) 



Это не мысль. Вы не можете попасть туда при помощи мыслей, поэтому вы делаете 
глубокий вдох и просто отпускаете это, и просто ощущаете и чувствуете. 

(пауза) 

И когда ваш ум говорит: «Ну, я ничего не слышу, я не …», вы говорите своему уму 
заткнуться и позволяете себе ощутить, что происходит с вашим сознанием. Вы когда-
нибудь чувствовали раньше ваше сознание? Вы когда-нибудь чувствовали ваше сознание 
раньше? Думаю, что нет. 

И если вы говорите: «Ну, и куда мне нужно смотреть?», то оно всегда находится здесь. 
Оно прямо здесь. Вам не нужно смотреть. Просто позвольте ему прийти к вам сейчас и 
почувствовать его. 

(длинная пауза) 

Вы делаете глубокий вдох, и вы осознаёте, что просто позволяете ему прийти к вам. 

Это не то, что вы можете сами придумать, как попасть туда. Вы не можете пойти туда, 
чтобы получить это. 

Вы делаете глубокий вдох и позволяете это. Вот и всё. 

(пауза) 

Это то, что происходит прямо сейчас и через минуту мы поговорим об этом подробнее. Но 
это то, что начинается с появлением Небесного Креста. Не то, чтобы весь мир собирался 
измениться за один день. Это было бы довольно неуместно, потому что тогда бы всё 
взорвалось. 

(музыка перестаёт играть) 

Нет, это начинается на тех тонких уровнях. Это начинается на уровне сознания и света 
внутри вас, то, что мы также называем вашей божественностью. Это начинается на едва 
уловимых уровнях. 

 

Понимание Небесного Креста   

Это примерно, как – если использовать аналогию – вы берёте кастрюлю, в которую вы 
обычно наливаете суп или что-то подобное, и наливаете туда воду, холодную воду из 
крана. Вы подносите её к плите, включаете огонь и ставите на плиту кастрюлю. Затем это 
похоже на то, как если бы вы сразу опустили палец в воду, и она окажется холодной, и 
скажете: «Что случилось? Я ничего не чувствую. Я поставил на огонь, вода в кастрюле. 
Она должна быть горячей». 

И вы думаете: «Ну, наверное, мне просто нужно подождать минуту», и вы ждёте где-то 
пару секунд, снова опускаете туда палец. Вы говорите: «Она всё ещё холодная. Ничего не 



происходит», и тогда вы расстраиваетесь и думаете: «Чёрт! Вечно у меня ничего не 
получается». 

Вы ждёте ещё немного, может ещё семь секунд, и вы опускаете палец в кастрюлю и 
говорите: «Вода всё ещё холодная». Потом вы злитесь и уходите. «Пффф! Глупость какая 
думать, что здесь когда-нибудь будет горячая вода». 

Вы уходите, отвлекаетесь и вдруг где-то через час вы осознаёте: «О! Я оставил 
включенной плиту!» Вы бежите обратно и, конечно же, поднимается пар – воды осталось 
немного, она вся испарилась – но пар поднимается, вода кипит и всё остальное. Примерно 
также происходит с Небесным Крестом, с вашим сознанием. 

Видите, оно начинает входить. Есть огонь. Огонь – это божественность. Вы чувствуете 
себя той водой, которая является самой жизнью и тогда некоторые ожидают, что вода 
вдруг закипит сразу. Но это не так. Это происходит медленно. Он входит медленно. И вы 
расстраиваетесь, усугубляете ситуацию, злитесь на меня и на себя и потом вы идёте 
делать что-то другое. Всё это время этот огонь, этот божественный огонь разогревает 
сознание, расширяя сознания, готовит его к тому, чтобы вы вернулись и начали работать с 
ним и использовать его. Но, нет, вы опускаете ваш палец в воду через день после 
Небесного Креста или через два дня, а она всё ещё холодная. Вам нужно понять, что там 
происходит какой-то процесс. Это алхимия. Этот процесс происходит таким образом, 
чтобы не перегрузить вас физически, ментально и эмоционально. 

Это вроде как - то же самое, используя другую аналогию, взглянув на это по-другому – вы 
видите, что в костре, который вы недавно разожгли ещё есть несколько углей, поэтому вы 
берёте несколько поленьев и бросаете их в костёр. Ну, они не сразу начинают гореть, 
особенно, если мало углей, которые означают вашу собственную энергию жизненной 
силы. Вы подбрасываете поленья, но ничего не происходит. Вы даже немного дуете на 
них, думая, что вот-вот разгорится, но этого не происходит. Вы начинаете задыхаться. Вы 
расстраиваетесь из-за всего этого и уходите.  

Вы возвращаетесь немного позже и видите там горит огромное пламя. Вот на что похож 
Небесный Крест. Угли всегда были там и теперь в этот огонь жизни добавилось больше 
вас.  Он разгорится. Он разгорится. Это похоже на аналогию с водой. Если поставить её на 
огонь, то она закипит. В конце концов она закипит. Самое лучшее, что можно сейчас 
сделать – это просто позволить почувствовать это. Не пытайтесь усиливать этот процесс. 
Не пытайтесь бороться с этим и втягивать это в себя. Это уже есть. Почувствуйте это, 
позвольте и наблюдайте как всё происходит в божественной благодати. 

Если говорить о внешнем мире, то потребуется некоторое время, чтобы он изменился. Но 
прямо сейчас, в нём тоже разгорается огонь, потому что вы вносите больше сознания. 
Затем это сознание оказывает влияние на остальную часть планеты. Не обязательно, что 
всё сразу же изменится. Происходят некоторые интересные явления, и вы заметите, что 
это действительно год квантовых странностей. Но с точки зрения тех, кто думает, что 
Организация Объединённых Наций вдруг объявит мир во всём мире и все сразу же станут 
счастливы, то на это потребуется время. 



Давайте с этим сделаем глубокий вдох. Через минуту мы ответим на некоторые вопросы, 
но сначала я хотел бы немного рассказать об установленных декорациях Небесного 
Креста. 

Этим руководил я, выполнено съёмочной группой и, возможно, есть некоторые моменты, 
которые вы могли не заметить. 

Было важно, чтобы было – нет, нет, оставайся здесь, дорогая Линда. Было важно, чтобы 
было что-то такое, что соответствовало тому, что мы делали. 

Вы заметили, что у нас здесь есть алтарь и эти столбы, которые весят сотни и сотни 
фунтов каждый. Это гранит, цельный гранит. Эти столбы символизируют заземление, 
пребывание заземлённым на этой планете. Когда происходит такое событие, очень легко 
перескочить в другие сферы и больше не оставаться здесь. Поэтому я хотел, чтобы что-то 
символизировало эту силу, эту прочную связь с Землёй. 

Затем мне хотелось что-нибудь для столешницы и именно из дерева. Наша команда 
собралась, они все вместе побежали и нашли красивую ветку очень редкого и довольного 
дорогого дерева коа, и в считанные дни отшлифовали её, обработали и теперь она 
прекрасно выглядит для нашей церемонии 

Затем центральная часть здесь – это чаша. Я говорил об этой чаше, куда вы всё передаёте 
своей душе. Это была самая важная часть церемонии, которую мы проводили, 
отправляясь в Небесный Крест, потому что вы не хотите идти туда, неся с собой весь 
старый хлам. Вам это не нужно. Оставьте всё это в чаше. Какими бы ни были проблемы и 
вам даже не нужно определять их: «Я просто беру весь свой хлам, всё дерьмо и сейчас 
положу в эту чашу». И кстати, душе наплевать, если вы используете слово «дерьмо». 
Некоторые из вас – о! – новички: «Как они могли так говорить?» На нас это не действует. 
На вас действует, а на нас нет. 

Но давайте серьёзно. Положите туда свой мусор, свой хлам, называйте это как хотите, 
ваши вопросы или проблемы. Я называю это вашим дерьмом. Положите его сюда, любую 
нерешённую ситуацию в вашей жизни. Вам не нужно прокладывать свой путь через них 
при помощи консультаций, терапии, молитв или ещё чего-либо. Речь идёт о том, чтобы вы 
сказали: «Я готов их оставить позади». Таково было предназначение этой красивой чаши. 

Что происходит с этим? Душа берёт это, все эти проблемы, всё остальное и превращает 
это в мудрость, потому что в конечном счёте это на самом деле не проблема, не плохой 
поступок или что-то подобное. Это просто человеческий опыт. Душа забирает всё это, что 
угодно, если вы положите это в чашу, если вы отпустите это. Но очень многие люди 
настаивают на том, чтобы носить это с собой и потом они удивляются почему их 
путешествие очень трудное. Положите это в чашу. Позвольте душе преобразовать это в 
мудрость. Это то, что делает душа. Вот почему она берёт большие деньги за ту работу, 
которую она выполняет. Она забирает ваш мусор и превращает его в драгоценности. 

А потом ещё Небесный Крест, спроецированный на – я хотел, чтобы он был спроецирован 
на что-то из природного материала, и это оказалась бамбуковая панель, потому что это 



как пересечение чего-то природного, чего-то земного с красотой Небесного Креста, с 
сияющим светом. Так мы создали эту великолепную, очень символическую декорацию 
для нашего путешествия через Небесный Крест, и я попросил, чтобы эта декорация снова 
была здесь на сегодняшнем нашем шоуде. 

 

Вопросы И Ответы   

Итак, у Линды есть вопросы, составленные и подготовленные сотрудниками, чтобы 
представлять всех вас. Итак, у Линды есть подготовленные вопросы, и мы начинаем. 

ЛИНДА: Хорошо. 

ВОПРОС 1: Ты говоришь, что нужно отпустить, оставить это у алтаря. 

АДАМУС: Да. 

ВОПРОС 1 (продолжение): Те вещи, которые нам не служат. Но делать это при помощи 
визуализации или убеждать себя, что я отпускаю, больше недостаточно. Это кажется 
ограниченным. Какой подход к отпусканию был бы более практичным и обновлённым? 

АДАМУС: Отпустить. Видите ли, это забавно, потому что люди будут отстаивать свои 
проблемы. Они будут отпускать одни моменты, а другие нет. Когда вы достигаете 
определённого уровня, я назову это духовной мудростью или мудростью души, вы 
перестанете думать, что вам нужны все эти различные ритуалы или управляемые опыты, 
проходить через долгие, трудоемкие процессы, чтобы отпустить или исцелить 
внутреннего ребёнка или даже прошлую жизнь. Истинно зрелое духовное существо 
скажет: «Я могу это отпустить. Я положу это в чашу, и моя душа может смыть это и 
потом преобразовать это в мудрость». Вы залазите в свою голову, вы влезаете во все эти: 
«А я точно могу это туда положить? Это просто игра?» Да, это всего лишь игра, но такова 
жизнь на планете Земля. 

Наступает момент, когда вы осознаёте, что вы Мастер, «Я могу передать всё это дерьмо. 
Мне больше не нужно его носить с собой. Я больше не хочу это нести. Я не хочу, чтобы 
это было в моей жизни», и потом вы помещаете это в чашу и отпускаете. Но потом 
происходит то, что многие зрители, слушатели думают: «А я действительно это сделал?» 
или «А я всё сделал?» или «А не должен ли я перед этим каждое утро полтора часа петь 
мантру Ом около чаши?» Вы просто всё испортили. Вы испортили очень хорошую вещь. 

То, что вы не хотите, то, что больше не ваше, то, что вы желаете отпустить, поместите на 
алтарь вашей души. Поместите это в чашу и отпустите. И тогда это случится. Не 
оглядывайтесь назад. Не останавливайтесь и не говорите: «А это точно ушло? А душа 
…?» Вы знаете – вы даже можете сказать, что вы предполагаете, но вы просто знаете – да, 
душа позаботится об этом и мудрость, которая выходит из этого, она вернётся к вам. Вы 
говорите: «Хорошо, а когда она вернётся?» Когда это будет уместно. Когда вам это будет 
нужно. Ни минутой раньше, ни минутой позже. 



Вы начинаете действовать как Мастер, а не как человек, пытающийся быть Мастером. Вы 
действуете как Мастер, даже если это притворство. Даже если вы думаете, что вы 
выдумываете это, вы начинаете действовать как Мастер и потом вы становитесь им. Это 
так просто. 

Так что положите всё своё дерьмо в чашу и к концу нашей сегодняшней сессии, когда мы 
проведём мераб, позвольте вашей душе забрать это. Не оглядывайтесь назад. Не говорите: 
«А душа точно забрала это? Кто такая душа? А душа рядом со мной? Душа знает, где я 
живу? Она знает мой номер телефона?» 

Прекратите! Просто поместите это в чашу и идите дальше по жизни. Хорошо. Хороший 
вопрос. Это был последний? 

ЛИНДА: Нет. 

АДАМУС: О. 

ЛИНДА: Вряд ли. 

АДАМУС: Окей. Хорошо. 

ЛИНДА: Окей. 

ВОПРОС 2: Самое худшее, что мы могли бы сделать прямо сейчас, что ограничило бы 
наши опыты после Небесного Креста? 

АДАМУС: Беспокоиться об этом, постоянно задавать вопросы. Это произошло, это здесь, 
теперь позвольте этому быть. В тот момент, когда вы начинаете говорить: «О, я это не 
чувствую» и «Моё плечо всё ещё болит. Оно болело до Небесного Креста и всё ещё 
болит» или «Я просыпаюсь в той же кровати» или что-то в этом роде, вы проверяете это. 
Вы слишком много анализируете это. Это произошло. Я сейчас скажу вам и когда-нибудь 
мы посмеёмся над этим – я в любом случае посмеюсь – потому что вы собираетесь 
сказать: «Адамус, знаешь, это было на следующий день после Небесного Креста, и я был 
почти одержим. Потом я беспокоился, что сделал это неправильно. Потом я подумал, 
может быть, это была просто первоапрельская шутка». 

ЛИНДА: Ха, ха, ха, ха! 

АДАМУС: А что сегодня первоапрельский День Дурака? 

ЛИНДА: Да, сегодня. 

АДАМУС: Но это была не шутка. Ты заметила, что Небесный Крест был не 1-го апреля? 

ЛИНДА: Слава богу. 

АДАМУС: Это было бы весело. Но когда вы начинаете беспокоиться и зацикливаться, вы 
просто начинаете жить этим – «Я Есть Мастер. У меня есть доступ к моей 
божественности» – и тогда это начинает происходить. Это начинает становиться таким. 



Так что худшее, что можно сделать - это создать трение, трение – это сомнение, 
беспокойство. И вы говорите: «Ну, нет, мне нужно проанализировать и оценить, потому 
что, возможно, всё это было обманом». Ладно, развлекайтесь. Остальные идут дальше. 
Мы предположим, мы будем знать, что это произошло, и мы будем смеяться над этим в 
будущем, потому что вы оглянетесь назад и скажете: «Вот дерьмо! Это действительно 
произошло. Я был просто настолько нетерпелив, когда продолжал опускать палец в воду 
через несколько секунд после включения плиты, ожидая, что она должна была сразу 
закипеть, но этого не происходило». 

Это как с самим собой, когда вы слишком много анализируете, сомневаетесь, задаёте 
вопросы и ввязываетесь во всю эту работу присяжных – знаете, иметь вокруг себя 
присяжных – вот тогда вы действительно упускаете жизнь. Вы делаете глубокий вдох; вы 
предполагаете – или вы знаете – что вы Мастер и живёте дальше. Хорошо. 

ЛИНДА: Ещё немного? 

АДАМУС: Конечно. 

ВОПРОС 3: Похоже, что возникает волновой эффект Небесного Креста, когда 
возвращаются старые проблемы, даже несмотря на то, что мы всё положили на алтарь 
души. Как нам лучше всего с этим справиться? 

АДАМУС: Конечно. То, что вы сделали, если мы хотим разобраться в этом, что на самом 
деле нам не нужно, но когда вы кладёте всё это на алтарь, по сути душа забирает то, что 
вы даже не осознавали, о чём вы даже не думали какое-то время, и вы кладёте их туда. И 
вы позволяете душе преобразовать это в мудрость. Во время этого трансформационного 
процесса у вас могут возникнуть некоторые воспоминания и у вас может появиться это 
чувство. Вы что-то высвободили внутри себя, теперь там пустота, но это похоже на то, что 
у проблемы – знаете, у них есть призраки, которые пытаются напомнить вам. Вы просто 
осознаёте: «Эй, это больше не моё. Эй душа, знаешь, забирай это», и пусть она приведёт 
это к мудрости. 

Теперь, когда мудрость начинает возвращаться, это уже чистая мудрость без 
энергетического дисбаланса. Но в каком-то смысле всё ещё остаётся небольшой запах 
или, может быть отпечаток тех проблем, которые были раньше, а теперь стали мудростью. 
И это не будет похоже на постоянное напоминание, а будет как: «О, да. Эта жемчужина 
мудрости пришла из тех старых проблем, которые я отпустил», и вы делаете глубокий 
вдох и идёте дальше по дороге. 

Так что они здесь не для того, чтобы преследовать вас, а это как небольшое 
последействие, что вы называете волновым эффектом. И это не значит, что вы это не 
высвободили; просто это образовало пустоту и немного, ну, странным образом вы 
скучаете по некоторым из этих старых проблем. Вы так привыкли работать – я знаю, вы 
не согласны – но вы привыкли работать над своими проблемами и как только вы 
отпускаете их, образуется немного пустого пространства. 

ЛИНДА: Ещё? 



АДАМУС: Будь добра. 

ВОПРОС 4: Адамус, какой совет ты можешь дать той Шамбре, которая ничего не 
почувствовала после открытия Небесного Креста и теперь достаточно разочарована и 
спрашивает, а произошло ли вообще что-нибудь? 

АДАМУС: Я бы посоветовал следующее, идите и купите самую лучшую бутылку вина, 
которую вы можете себе позволить (Линда хихикает), идите домой и выпейте всю за один 
вечер. Вы слишком зажаты. Вы слишком многого ожидаете – вы опускаете палец в воду 
через две минуты как включили нагрев, ожидая, что она сейчас закипит. Вы слишком 
погружены в мысли и прошло уже десять дней. Всего лишь десять дней с момента 
Небесного Креста и открытия. Нужно время, чтобы во всё это вникнуть. 

Здесь присутствует некоторая динамика и я не хочу слишком много думать об этом, 
потому что я пытаюсь уйти от этого. Но есть гравитационный эффект. Гравитация играет 
огромную роль во всём, что сейчас происходит. Можно сказать, что когда случился 
Небесный Крест, когда начался Апокалипсис, гравитация, которая удерживает всё на 
месте – не столько физическая сейчас, а больше эмоциональная и ментальная – она 
начинает ослабевать. И когда гравитация ослабевает, она отпускает свою крепкую хватку 
со старых проблем, за которые вы держались и со старых убеждений, которые 
ограничивали вас. 

Итак, это медленно, постепенно начинает открываться. Но пока это происходит, скажем 
так, у вас была старая рана, старая история, которая очень сильно застряла. Есть 
гравитация, которая высвобождает её, но также есть и магнитная сила – не физический 
магнетизм, а другая сила – которая хочет вернуть эту историю обратно. Знаете, вы 
отпускаете свои проблемы и потом часть вас говорит: «О, знаете, я скучаю по этому. Это 
занимало часть моей жизни. Это было частью моей личности». Так что в то же самое 
время происходит своеобразный обратный эффект. Не беспокойтесь об этом, потому что 
чем больше сознания входит в вашу жизнь, тем сильнее высвобождается гравитация и 
преодолевается этот временный магнитный эффект. Поэтому самое лучшее – это не 
беспокоиться об этом и позволить этому случиться и тогда это произойдёт. Хорошо. 

ЛИНДА: Окей, вот немного длинный вопрос. 

АДАМУС: О. 

ВОПРОС 5: В течение нескольких дней, предшествующих Небесному Кресту, гравитация, 
казалось, изменилась на противоположную. Всё стало лёгким, я чувствовал себя 
прекрасно физически, невероятная синхронистичность расставила всё на свои места. Я 
наслаждался перспективой состояния благодати в жизни. Через несколько дней после 
Небесного Креста у меня появились странные недомогания, раздражающие опыты в 
повседневной жизни и осложнения во многих видах деятельности. Что за хрень?! Мой 
разум готов аннулировать Небесный Крест, но есть небольшая часть, которая знает лучше. 
В какую «папку» мозга я должен внести этот файл с недавним опытом? Это «Старое 
незаконченное дело», «В моей жизни есть дерьмо, потому что я что-то получаю от этого», 
или «Это прилив и отлив гравитации» и я не должен сомневаться, что гравитация 
ослабевает? 



АДАМУС: Нет, это приливы и отливы гравитации, и у вас будут хорошие дни, у вас будут 
дни лучше, чем просто хорошие, и у вас будут тяжёлые дни. Вы через многое сейчас 
проходите. Это – я не хочу называть это процессом исцеления – это процесс 
трансформации и в нём будут взлёты и падения. Но, если вы сделаете глубокий вдох и 
перестанете беспокоиться о том, делаете ли вы это правильно и просто сделаете это, тогда 
трений будет намного меньше. 

Потому что вы так долго жили в как бы психическом шаблоне сомнения, и это сомнение 
всё равно будет пытаться войти. А потом это сомнение расстроится, когда не сможет 
этого сделать, как это было с ослаблением гравитационного эффекта. А потом сомнение 
разозлится, вернётся и попытается по-настоящему проникнуть в вашу жизнь. Вам не 
нужно беспокоиться об этом, потому что величие сознания само вытеснит сомнение. Но 
если вы сейчас вовлечётесь в это в своём уме и начнёте сомневаться в себе, сомневаться в 
сомнении и затем позволите сомнению сомневаться в вас, то вы окажетесь в этом 
лабиринте. Вы выберетесь из него, не сомневайтесь. Даже если вы думаете, что никогда 
не сможете этого сделать, даже если вы почти не пытаетесь выбраться, вы зашли уже 
слишком далеко. 

Итак, это самые, самые первые дни Апокалипсиса. Происходит перенастройка. Это как 
покупка новой машины. Знаете, как бы хорошо это ни звучало и как бы вы ни радовались 
этому заранее, вы избавляетесь от этого старого драндулета, вы покупаете новую машину 
и вдруг вам не хватает того, что было в старой машине. Вдруг вы начинаете думать и 
сомневаться: «Может мне не стоило покупать новую машину. Может, я не могу позволить 
себе новую машину. Может моя старая машина мне нравилась больше, чем новая. Может 
я недостоин этой новой машины». И вы погружаетесь во всё это. Но после того, как вы 
поездили на ней около недели, вы говорите: «Мне очень нравится моя новая машина.  Она 
плавно едет. Она надёжная. Я отлично смотрюсь, катаясь на ней, и я легко могу за неё 
заплатить».  Так что, это просто эффект последействия. 

ЛИНДА: Окей. 

АДАМУС: Да. 

ВОПРОС 6: После Небесного Креста я очень быстро устаю и снизилась физическая 
выносливость. Это как-то связано с телом света? 

АДАМУС: Это всё вышеперечисленное. Вы сюда можете внести всё что угодно. Для 
многих из вас это связано с возвращением и сейчас вы намного более присутствующие 
после того, как вы проделали так много работы в других сферах. Вы устали от этой 
работы. Это не физически утомительно, а это энергетически утомительно, то, что вы 
делали. И особенно в последние два месяца, вы были так заняты последними 
приготовлениями к Небесному Кресту. И вот вы возвращаетесь сюда и на самом деле, 
можно сказать, ваше ангельское «я» очень устало. Это забавно, потому что у ангельского 
«я» нет физического тела, которое может устать, но это просто может быть низкий 
уровень энергии. И для него нет лучшего места, чтобы вздремнуть или хорошо выспаться, 
чем ваше физическое тело, понимаете? Поэтому оно приходит оттуда, измотанное, входит 
в физическое тело и говорит: «О, теперь я могу нормально выспаться», потому что 



ангельские существа на самом деле всё равно не спят. Поэтому оно входит и говорит: 
«Теперь я могу поспать». Это просто последствия.  

Для тех из вас, кто не работал в других сферах, это просто происходит полное изменение. 
И вы знаете, как это иногда бывает. Когда происходит большое изменение, оно может 
быть очень утомительным. Это сказывается на вашем теле. В день Небесного Креста в 
вашем анаятроне произошёл огромный выброс. Вот почему некоторые из вас чувствовали 
себя физически странно, потому что сейчас анаятрон – это коммуникационная сеть вашего 
тела – постепенно уходит. В день Небесного Креста произошло большое изменение, когда 
он вдруг осознал, что ему предстоит уйти. Он пытается выполнить последнюю работу, 
когда тело света начинает входить. И всё это требует энергетических затрат, физических, 
эмоциональных, ментальных и поэтому сейчас самое лучшее время просто сделать 
глубокий вдох, позволить и продолжать жить.  

Делайте то, что вам хочется сейчас делать. Делайте то, что делает вас счастливым и 
радостным. Но, да, есть последствия, будь то усталость или иногда просто чувство 
возбуждения, раздражения, потому что, опять же, вы знаете, на что это похоже. Допустим, 
что ваше тело болело, у него был грипп и теперь вы проходите последующее лечение, 
ваше тело приспосабливается, и вы просто чувствуете раздражение. Так вот, это похоже 
на то, как каждая часть вас – ваше тело, ваш разум – каждая часть вас проходит через эту 
адаптацию. 

Так что посмотрите на это следующим образом. Если что-то происходит, будь то 
физическая боль, сомнения в уме или что-то ещё, то всё это просто индикаторы того, что 
что-то произошло. Сейчас некоторые из вас как бы перелетают через это легко и изящно, 
потому что многие из вас знали, что нужно быть подальше от других людей, делать это 
самостоятельно и не перегружать себя слишком большим количеством дел. Поэтому вы 
сказали: «Я буду один. Я пройду через это изящно». Другие из вас просто чувствуют 
последствия этого и всё, что вы сейчас чувствуете, на самом дела является частью всего, 
что происходит с Небесным Крестом. И другое дело, если вы абсолютно ничего не 
чувствуете. Если вы просто чувствуете оцепенение, вы ничего не чувствуете ни хорошего, 
ни плохого, просто оцепенение, это немного другое. 

ЛИНДА: Что значит «другое»? 

АДАМУС: Ну, если вы чувствуете ничто, вы даже ничего не чувствуете (Адамус смеётся). 
То есть, вы не чувствуете себя хорошо; вы не чувствуете себя плохо. Вы не чувствуете 
никакой разницы, никакой боли в теле. Вы просто оцепенели. Если вы гуляете в лесу и 
вдруг с дерева свалилась ветка, ударяет вас по голове и сбивает с ног, и вы впадаете в 
состояние шока, оцепенения на короткое время. Это способ тела справиться с тем, что 
только что случилось, чтобы не перегрузить вас. Итак, либо вы теряете сознание, либо 
впадаете в состояние шока и очень часто у вас появляется боль только на следующий 
день. Вы почти целый день почти ничего не чувствуете и удивляетесь, как вы можете 
ничего не чувствовать, но следующий день просто ужасен. Вы просыпаетесь утром и у вас 
болит везде. Вот через что вы проходите. Это было настолько сильным, что это как бы 
вводит вас в оцепенение и ваши следующие вопросы ко мне – это когда вы действительно 



очнулись от этого и думаете: «О, боже мой, как бы я хотел снова оцепенеть, потому что 
это так сильно». 

ЛИНДА: Это связано. То есть, опыт очень индивидуален, вот как это звучит, то что ты 
говоришь. 

АДАМУС: Да. 

ЛИНДА: А количество времени и продолжительность этого процесса тоже 
индивидуально? 

АДАМУС: О, безусловно. Но есть определённые общие тенденции. Я не хочу слишком 
углубляться в это, потому что иначе возникают ожидания. 

ЛИНДА: Хорошо. 

АДАМУС: Было много ожиданий, но я хочу, чтобы вы испытали это. И мы собираемся 
задокументировать это разными способами с некоторыми людьми и с группой, каково это 
было пройти через это, потому что есть другие, которые пойдут по этому пути, которые на 
самом деле не были пробуждёнными в день Небесного Креста, но у них будет их 
собственное начало Апокалипсиса. Так что я не хочу подробно определять это прямо 
сейчас. 

ЛИНДА: Хорошо. 

АДАМУС: Я хочу, чтобы Шамбра делилась тем, через что она проходит. Всем. 

Было ожидание, что в этот день повсюду на планете будет волшебная пыльца, единороги, 
сахарная вата или полная катастрофа и что внезапно вы полностью преобразитесь. В 
каком-то смысле это верно, но вы заглядываете в будущее. В этот день начинается этот 
процесс. И независимо от того, потребуется ли вам время до конца года, чтобы пройти 
ваш конкретный процесс, или еще год после этого, на самом деле это не так важно. Всё 
дело в этом произошедшем открытии, которое обеспечивает большую доступность и 
заземлённость здесь на Земле. Вот, что важно. 

Поэтому я бы очень посоветовал каждому завести дневник, чтобы записывать через что 
они проходят и посмотреть на это через полгода. 

ЛИНДА: Хорошо. Этот просто быстро. Ты как бы уже ответил на него. 

АДАМУС: Окей. 

ВОПРОС 7: Я знаю, что что-то происходит. Я довольно ясно чувствую это, но также есть 
лёгкое чувство раздражения и замешательства. Странное чувство - знать, что что-то 
происходит, но не знать, что именно. Это замешательство - нормально на этом этапе? 

АДАМУС: Я не хочу говорить, что это нормально, потому что мы никогда не проходили 
через это. Это всё новое. Но вы что-то чувствуете, и вы не знаете, что это такое, и это 
будет довольно распространённым явлением, потому что не всегда знаете, на что похоже 
сознание. На самом деле вы никогда не были в нём, а теперь оно здесь. Ум всё ещё 
пытается идентифицировать и привязать к тем вещам, которые он знал раньше, чтобы 



создать эту квалиа и он расстроен и раздражён, потому что не может. Но он отступит. 
Сейчас у вас есть это новое ощущение сознания и божественности, но на самом деле вы 
никогда этого не чувствовали раньше как человек здесь, на планете. Сейчас это начинает 
разворачиваться. 

ЛИНДА: Окей. 

АДАМУС: Окей. 

ЛИНДА: Хорошо. 

АДАМУС: Ещё парочку. 

ЛИНДА: Окей. И это вопросы. 

АДАМУС: Хорошо. 

ЛИНДА: Окей. 

ВОПРОС 8: Вся моя жизнь, особенно последние несколько лет были посвящены 
Реализации, и я был решительно настроен не отвлекаться от всего этого. Теперь, когда 
Небесный Крест достигнут, должен ли я по-прежнему помнить о том, чтобы не 
отвлекаться? Когда ты сказал, что пришло время наслаждаться жизнью, я не совсем 
понимаю, что это значит, потому что я как бы заблокировал некоторые аспекты своей 
жизни, которые казались отвлекающими, включая некоторые виды развлечений. Можешь 
ли ты что-нибудь посоветовать, как снова открыться миру? 

АДАМУС: Да, и я очень ценю, что ты не отвлекаешься. Очень многие из вас были так 
преданы, были так преданы своему делу и серьёзно работали над своей Реализацией. 
Сейчас вы можете сделать глубокий вдох и отпустить всё это, правда. Вы не будете 
отвлекаться. Если вы находитесь на этом этапе, когда можете задать этот вопрос, вы не 
будете отвлекаться. Теперь вы действительно можете наслаждаться жизнью, но это 
вызывает некоторые опасения. Умеете ли вы наслаждаться жизнью? Знаете ли вы как 
делать то, что вы хотите делать? Помните ли вы, что значит веселиться, смеяться? Потому 
что вы так серьёзно относились к вашему путешествию в течение долгого времени. И это 
будет интересным вызовом, когда вы сможете сказать: «Могу ли я просто наслаждаться 
своей жизнью, не работая над собой или работая на планете?»  

У вас получится, но будут некоторые разочаровывающие моменты, потому что вы так 
привыкли к этой усердной тяжёлой работе. Вы приучили себя к этому и потом вдруг 
говорите, что всё кончено? Это похоже на то, когда люди всю жизнь работают, выходят на 
пенсию, а потом что? Но вся красота этого в том, что вы останетесь на планете на какое-то 
время и найдёте то, что вам действительно нравится делать, даже если это просто сидеть 
на скамейке в парке. Кому-то из вас понравится готовить еду или просто совершать 
долгие прогулки и это неважно. Вам больше не нужно пытаться найти свою цель. Никаких 
целей, никаких намерений. Вы просто пребываете в бытии и это огромная разница. 

ЛИНДА: Хорошо. 



ВОПРОС 9: Интересно, что именно сейчас, через неделю после Небесного Креста, 
появилось открытое письмо с призывом немедленно остановить стремительное развитие 
ИИ на шесть месяцев, потому что опасность того, что всё выйдет из-под контроля, 
слишком высока. Многие известные люди и коллеги-разработчики подписали и 
поддержали это. Не связано ли это довольно сомнительное осознание непосредственно с 
открытием и более лёгким доступам к другим сферам? 

АДАМУС: Я не собираюсь напрямую связывать это с Небесным Крестом, потому что 
действия в этом направлении начались задолго до этого. Но я бы связал это с сознанием. 
И теперь, после Небесного Креста и когда стало больше сознания, вы обнаружите гораздо 
больше людей, открыто говорящих об искусственном интеллекте. Необходимо гораздо 
больше обсуждать эту тему и уделять этому гораздо больше внимания на глобальном 
уровне, потому что сейчас, это, пожалуй, самая потенциально пугающая вещь на планете, 
превыше войн и всего остального, и на неё необходимо направить свет. И, опять же, это 
может принести такую пользу человечеству – искусственный интеллект и технологии -  
такую пользу в исцелении и в том, чтобы сделать жизнь проще, менее утомительной, 
чтобы меньше людей работало на скучной работе. Искусственный интеллект и технологии 
могут преобразовать планету, но в равной степени они могут и уничтожить планету. И это 
именно та точка, в которой мы находимся прямо сейчас, что всё может пойти в любую 
сторону. Именно поэтому вы находитесь здесь. Вот почему вы привнесли больше 
сознания. Вот почему произошёл Небесный Крест. 

ЛИНДА: Хорошо. 

ВОПРОС 10: Ранним утром 23 марта, на следующий день после Небесного Креста, учёные 
сообщили о трещине в магнитом щите Земли, появление которой они не ожидали. Это 
вызвало очень необычное розовое и сиреневое полярное сияние, и северное сияние было 
видно даже на юге Нью-Мексико. Было ли это неожиданное космическое явление связано 
с Небесным Крестом? 

ЛИНДА: Его видели даже в Австралии. 

АДАМУС: Хм. Да. Видно было по всему земному шару. И цвета были действительно 
больше сиреневыми или фиолетовыми. 

ЛИНДА: Ах, конечно. 

АДАМУС: Может это я был просто счастлив (Линда смеётся). Да, и вы будете видеть 
больше подобных необычных природных явлений – явлений Земли – особенно, по мере 
того, как Гайя уходит и люди учатся брать на себя ответственность за планету. Будут 
периоды, когда будет больше штормов, больше природных явлений как северное сияние. 
Вы увидите много разных природных явлений Земли. И потом это всё затихнет на какое-
то время, и вам просто станет скучно – потому что в некотором смысле это тот же самый 
процесс, через который проходите вы, происходят изменения – и будут штормы, и будут 
прекрасные дни. Но, да. Я не знаю, можем ли мы напрямую соотнести эти события, думаю 
можем. Давайте поставим это себе в заслугу. Да. 

ЛИНДА: Хорошо.  



АДАМУС: Небесный Крест создал эту – как это называется? – трещина в … 

ЛИНДА: Да, да, да. В Магнитном щите. 

АДАМУС: … магнитном щите. Хорошо, мы припишем эту заслугу себе. Да, это был 
Небесный Крест и Шамбра. 

ЛИНДА: Ну, это, знаешь, это синхронистичность. 

АДАМУС: Это был свет Шамбры. 

ЛИНДА: Да, да, конечно. И ты вроде начал отвечать на это. 

ВОПРОС 11: Гайя уходит. Ускоряет ли открытие Небесного Креста этот процесс ухода? И 
не приведёт ли это к увеличению природных катаклизмов или природных явлений, с 
которыми человечеству придётся справляться? Или человечество может с этим 
справиться? 

АДАМУС: И, да, Гайя уйдёт быстрее. Она устроит больше беспорядков, но не в качестве 
наказания для людей, не для того, чтобы сказать, что они плохие. На самом деле это 
приносит больше осознания для планеты, заботы о ней и понимания: «Эй, это ваша 
планета. Поддерживайте баланс». 

ЛИНДА: Последний вопрос. 

АДАМУС: Хорошо. 

ВОПРОС 12: Так как люди произошли от ангельских существ и семей, где в этом 
процессе люди потеряли своё сознание? Это предполагает, что у ангельских существ было 
сознание. Это верное предположение? 

АДАМУС: Да, конечно, у ангельских существ было сознание. Иначе, они бы не были 
ангельскими существами. Их бы не существовало (Линда хихикает). Чтобы существовать 
необходимо сознание. И где они потеряли его – я бы хотел немного это перефразировать. 

Они его не потеряли; они пришли на Землю. Ангельские существа, все вы пришли на 
Землю, и сознание стало очень ограниченным, сжатым и уплотнённым. Оно не 
потерялось, но всё это было сделано в попытке расширить его, вывести на новые уровни. 
Это путешествие по планете дало вам такое невероятное понимание природы реальности, 
сознания, и в конечном итоге «Я Существую». Так что, на самом деле оно никогда не 
было потеряно, а на какое-то время было отложено в сторону, и теперь Небесный Крест 
открывает это. И вы будете чувствовать постоянные напоминания о том, кто вы есть на 
самом деле. 

Хорошо, на этом, спасибо за вопросы. И сейчас мы переходим к мерабу. 

 

Слушайте Мастера – Мераб 



Итак, давайте вместе сделаем глубокий вдох. Выпьем, если у вас есть, и выпьем за 
Небесный Крест. 

(начинает играть музыка) 

Много вопросов о том, что происходит. Помните, у нас первые десять дней Апокалипсиса. 

Всё начинает разворачиваться. У вас будут появляться всё больше и больше ваших 
личных осознаний.  

То, что происходит прямо сейчас, происходит на очень глубоких уровнях, и когда я 
говорю «глубокие уровни», я имею в виду такие как анаятрон, или на атомном уровне, 
внутри вас, атомы, безусловно ДНК. Некоторые из вас, кто делал эти ДНК тесты, скажем 
пару лет назад, попробуйте сделать один тест сейчас после Небесного Креста. Подождите 
месяц или два, а потом сделайте ещё один. Посмотрите разницу. 

Вся красота в том, чтобы знать, что что-то происходит и, если вы вчувствуетесь в ваше 
знание, если вы вчувствуетесь в это на мгновение, знание, что что-то происходит. 

Вам не нужно заставлять себя это делать. Вам не нужно пытаться понять это или 
заставлять это произойти. На самом деле всё сводиться к одной вещи, о которой я говорил 
в течение долгого времени. Это позволение. Позвольте это. 

Я могу шутить над всем этим или относиться ко всему этому легкомысленно. И Калдре 
считает, что, возможно, я слишком, ох, легкомысленно отношусь к этому. Но я могу, 
потому что я вижу, как это происходит в каждом из вас, и я вижу это, ох, через шесть 
месяцев, через год, вы будете хлопать себя по лбу и говорить: «О, Боже мой! Эти 
произошедшие изменения, трансформация. Уфф! Зачем я тратил время на сомнения? Мне 
нужно было просто позволить этому происходить». Потому что это происходит. 

 

Сейчас я хочу поговорить о Мастере. Я использую этот термин Мастер, который означает 
кульминацию всех ваших жизней. Мудрость этих жизней – вот, что я называю Мастером.  

Это довольно очеловеченное понятие, потому что Мастер исходит из человеческого 
опыта, преобразованного в мудрость. Это не сверхдуша, но это как, можно сказать, 
лучшее из лучшего из всех ваших человеческих жизней. 

Сейчас происходит прекрасная связь, потому что, знаете, опять же, они приходит из 
ваших человеческих опытов, которые теперь освобождены от бремени и их застрявшей 
энергии и теперь превращён в мудрость. 

У каждого есть эта грань себя, его души. Большинство не осознают этого. Очень часто 
мудрость, пришедшая из опыта, она приходит только после смерти человека. Поэтому 
часто этот процесс затягивается, но у вас сейчас это происходит сразу. 

Мастер очень присутствующий, он всегда здесь в этой реальности. Вам не нужно идти 
куда-то, чтобы встретиться с Мастером. 



И если сейчас с вами разговаривает какое-то существо, это не какие-то инопланетяне или 
духовные наставники. Нет, у вас их нет. Если какое-то существо и разговаривает с вами, 
то это Мастер, говорящий с вами о Небесном Кресте. 

И сейчас, Мастер в каком-то смысле уникален, потому что он был человеком. Поэтому 
общение может быть немного более человеческим. Другими словами, не просто 
энергетическими вибрациями. 

Я бы хотел, чтобы вы прямо сейчас почувствовали и ощутили Мастера. Он не существует 
в каком-то конкретном месте; он просто часть вас. 

Я бы хотел, чтобы вы действительно воспользовались этим моментом, чтобы послушать – 
послушать Мастера и что Мастер хочет сказать о Небесном Кресте, Апокалипсисе и о вас. 

Если с вами связывается какое-то нефизическое существо, то на самом деле Мастер ближе 
всех. Затем мы попадаем в  душу и Я Есть, но Мастер уже присутствует. 

И я не хочу, чтобы вы выходили и разговаривали с этими космическими курсантами, 
этими инопланетянами. Вы слишком далеко от этого. Я не хочу, чтобы вы разговаривали с 
духовными наставниками. У вас их нет. Если вы считаете, что они у вас есть, тогда мы 
дадим вам соску и отправим обратно в детский сад. 

Но у вас есть этот Мастер, который будет общаться с вами. Это и есть вы. Это вас привели 
к мудрости. 

Прямо сейчас в этом мерабе, я бы хотел, чтобы вы послушали, что Мастер хочет сказать о 
Небесном Кресте и о вас, о человеке в этой жизни и о людях в других жизнях. 

Сейчас некоторые из вас думают: «Хорошо, но я не знаю, как это сделать». Нет, вы знаете. 
Вы просто слушаете Мастера. Он находится не где-то там. Это не какое-то священное 
существо. Это вы, облачённые в мудрость. 

Это не какой-то архангел или кто-то ещё, а это лучшее, что есть в вас как в человеке. 

А сейчас слушайте. 

Слушайте как Мастер говорит вам о Небесном Кресте. 

Слушайте очень внимательно. И это внутри. Это не снаружи. Слушайте внутри себя. 

Слушайте. 

(долгая пауза) 

Пожалуйста, доверьтесь себе. Доверьтесь себе. 

(очень длинная пауза) 

Для многих из вас, если бы мы сделали это до Небесного Креста, ваш ум пришёл бы в 
замешательство, вы начали бы сомневаться и задавать вопросы, говоря: «Я ничего не 
слышу». Но дело в том, что сейчас вы только что почувствовали или услышали нечто 
огромное. 



И даже если это был всего лишь краткий миг, вы смогли сделать это без всех этих 
вопросов и ожиданий и по-настоящему что-то почувствовать, почувствовать этого 
Мастера, Мастера внутри вас. 

Если ничего не почувствовали, то просто осознали, что он был там. 

Но сейчас, я прошу вас позволить Мастеру, который является кульминацией всех ваших 
жизней, позволить ему прийти к вам прямо сейчас. Где бы вы не находились, позвольте 
ему прийти к вам. 

И потом послушайте ещё раз, но уже новыми ушами, новым умом и новым мышлением. 

Послушайте ещё раз. 

(длинная пауза) 

Слушайте не только вашими ушами, а всем вашим существом. 

(длинная пауза) 

Возможно, вы начнёте понимать, что это не просто слова, которые вы слышите. 
Возможно, вы услышите несколько слов, но есть просто чувство, ощущение, как будто 
что-то есть. 

Позвольте себе погрузиться в это сейчас, вслушиваясь каждой частью вашего существа, 
как Мастер делится с вами. 

(длинная пауза) 

Сам факт, что прямо сейчас вы что-то ощущаете, слышите или чувствуете – что-то есть, 
вы знаете – и вы позволяете этому войти. Вы позволяете себе погрузиться в это сейчас. 

Без чувства стыда, вины, недостойности вы позволяете себе почувствовать и ощутить 
Мастера. 

Что-то происходит на очень глубоком уровне внутри вас. 

Многие из вас не могли этого сделать до Небесного Креста. Это вызвало бы слишком 
много конфликтов и слишком много ограничений. Но теперь послушайте ещё раз на очень 
глубоком уровне. 

Представьте себе, что вы просто прогуливаетесь вместе с Мастером, которым вы 
являетесь, прогуливаетесь среди красоты природы в прекрасный день, идёте бок о бок и 
слушаете. 

(длинная пауза) 

Здесь вы слушаете себя. Вы слушаете себя.  

Вас учили, тренировали и программировали слушать снаружи. Слушание себя внутри 
было слишком хаотично и слишком ограничено. Но сейчас вы слушаете свое «Я» через 
Мастера. Вы слушаете своё «Я». 



Вы чувствуете через себя … 

(пауза) 

… позволяя себе просто прогуляться среди красоты вашего собственного тайного сада с 
Мастером, не сражаясь с этим и не задавая вопросы. Просто позволяя это. 

(пауза) 

 

В этом опыте вы можете почувствовать и ощутить, что что-то определённо происходит. 
Возможно, человек всё ещё не совсем это понимает, но вы знаете, что это здесь, когда вы 
слушаете, чувствуете и ощущаете внутри себя, Мастера. 

(длинная пауза) 

Разве это не прекрасно – знать, что вам не нужны эти длинные лекции? Вы просто 
чувствуете это, присутствие Мастера. 

(пауза) 

Продолжая идти вместе с Мастером среди красоты вашей собственной реальности, вашего 
тайного сада, позвольте себе сейчас стать единым целым с этим Мастером, 
интегрированным в ваше тело, в ваши мысли, во всё ваше существо. 

Это не то же самое, как принимать что-то чужое, потому что это уже вы. Теперь просто 
позвольте этому интегрироваться, пока вы гуляете и продолжаете чувствовать и ощущать, 
как вы сливаетесь и объединяетесь. 

(длинная пауза) 

Просто начните чувствовать это единство. Никакого больше разделения. Никакого больше 
ощущения, что Мастер находиться где-то в другом месте. Но когда вы идёте, теперь вы 
идёте как Мастер. 

И когда вы слушаете, вы просто слушаете себя как Мастера. 

И когда вы чувствуете, вы чувствуете себя Мастером. Не просто как человек, 
пытающийся что-то услышать или что-то почувствовать от Мастера, но теперь вы 
полностью чувствуете себя как Мастер. 

(пауза) 

И по мере того, как вы продолжаете идти как единое целое – как человек и как Мастер – 
вы ещё начинаете чувствовать своё тело света, которое находится не где-то за пределами 
вас, как маленький светящийся огонёк, а оно прямо здесь, вы начинаете осознавать, что 
это слушание и чувствование на самом деле просто всё одно и то же.  

Это то, что я называю единым чувством. Единое чувство. 



Раньше оно всегда было разделено на чувства, слух, мысли и обоняние, но теперь это 
просто одно чувство. Это больше не разделение ума и сердца. Это единое чувство. 

Позвольте себе осознавать через это единое чувство, пока вы продолжаете идти среди 
красоты и величия вашего тайного сада. 

Вам не нужно пытаться слышать ушами или чувствовать сердцем. Это просто единое 
чувство. 

(пауза) 

Раньше часть проблемы заключалась в том, что вы всегда разделяли их, пытаясь что-то 
услышать или что-то попробовать на вкус или что-то почувствовать в других сферах через 
человеческие мысли, что на самом деле невозможно. Теперь вы приходите к единому 
чувству. 

Вместо жёсткого определения, это просто знание. 

Вместо того, чтобы проводить разграничение, линии между вашими ангельскими и 
человеческими чувствами, теперь это просто единое чувство. 

Вы можете ходить в этой сингулярности с собой, Мастером. Вам не нужно использовать 
слова или образы. Это единое чувство, в котором есть всё. Всё это. 

(пауза) 

Это также называется осознанностью, также известной как сознание. Единое чувство. 
Осознанность. 

(пауза) 

Вот, что приходит, когда завеса открывается. Вот, что происходит с Небесным Крестом. 

Для многих из вас это было бы сложно сделать год назад, шесть месяцев назад. Но здесь 
мы находимся на очень тонких уровнях того, что происходит с Апокалипсисом – 
способность быть осознанным, подобно этому, без всего этого шума и суеты, слов, 
определений и суждений. Просто единое чувство осознания. 

(пауза) 

Вот что приходит. Вот что расширяется. Вот что вносит ясность и поток. 

Сейчас сделайте хороший глубокий вдох прямо внутрь себя, в Мастера. 

Даже отбросив такие слова как «человек» и все остальные, как «душа» и «Мастер», это 
тоже единое «Я». 

Теперь это действительно Я Есть. «Я Есть то, что Я Есть». 

Именно оно прямо здесь и сейчас начинает светиться. Оно разгорается. Оно начинает 
зажигать все остальные части в своём единстве …. 



Я уже приводил пример с углями в костре, и вы подбрасываете туда поленья, но ничего не 
происходит. Вы уходите и позже возвращаетесь, и вдруг видите прекрасный огонь. Он 
берёт всё и приводит к этому единству, единому чувству, единому бытию. 

Это преобразование, которое происходит на очень, очень глубоких уровнях. Вы ожидали 
так много человеческих вещей от Небесного Креста, но это начинается здесь. 

Это начинается прямо с Мастера, у которого так много опыта и сочувствия к человеку, и 
теперь между ними больше нет даже границ. 

Единое чувство, единое бытие. Вчувствуйтесь в это на мгновение. Это вы. Это вы, 
которые проявляются в Апокалипсисе. 

(пауза) 

Вы можете отпустить весь этот шум в уме и все попытки понять, что должно произойти и 
почему что-то не произошло. Вы делаете глубокий вдох и возвращаетесь к истинному 
живому Мастеру, обладающего способностью единого чувствования. 

Вот что прямо здесь проявляется из Небесного Креста. 

(пауза) 

Это единое и простое. 

Давайте вместе сделаем глубокий вдох. 

И особенно для Работников Сфер, особенно для всех вас, кто работал в других сферах, это 
прямо здесь, вот оно. 

Это та точка, из которой вы возвращаетесь из других сфер. Вы объединяетесь с 
человеком, который сейчас трансформируется в Мастера, в простого, единственного. 

Для всех остальных, кто выполнял работу здесь на Земле, такую трудную работу, 
сложную, эх, временами такую сложную, это то, что приходит сейчас. Больше не нужно 
гадать, что будет дальше. Всё находится прямо здесь. 

Вы – Мастер, с поистине единым общим чувством. 

Давайте сделаем хороший глубокий вдох с этим. 

(пауза) 

Хороший, глубокий вдох. 

Итак, Шамбра, мне очень приятно быть здесь с вами. И вот мы здесь, только десять дней в 
Апокалипсисе. 

Теперь мы собираемся войти в настоящую красоту и опыт бытия Мастера на планете, 
когда мы сбрасываем эту старую человеческую кожу и позволяем Мастеру проявиться 
внутри себя. 



Как приятно быть здесь с каждым из вас в этот день и помните, что всё хорошо во всём 
творении и за радугой. 

Я Есть Адамус из Суверенного Пространства. Спасибо.  

 


